



Ola ! / ¡Hola !

Dans le cadre d'une séquence sur les différentes régions autonomes espagnoles avec les élèves de 4ème , Laura Diequez Paez , notre collègue d'espagnol est intervenue pour nous faire découvrir sa région natale : la Galice

Les élèves ont réalisé une interview. Madame Diequez Paez a répondu aux questions de nos élèves qui se sont montrés très intéressés par le galicien, langue enseignée dès la maternelle avec l'espagnol. · Nous avons eu la possibilité de découvrir les spécificités de cette langue très riche témoin d'un passé commun avec le Portugal.

Adeu / ¡ Adiós !



Una gaita

